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第9１１回例会（第８回例会）２０２3年9月１１日
例会場：パレスグランデール　例会日：月曜日18：30～
会長◎高橋豊

　『恥ずかしい』と感じることから進歩は始まる。
　本日の野村克也氏の言葉です。私事、今年から
県のゴルフ競技サーキットに参加しておりまして、
自分よりも上位の選手たちとプレーしている中で
感じたことをお話しいたします。
　６０歳を控え今更競技と思われるかもしれません
が、好きこそものの上手なれとあるように、残り

の人生を好きなことに費やしてみようかと思っております。やはり
試合となれば緊張も普段とはくらべものにはならず、打ったボール
も普段いかなそうな所にあったり。クラブも２・３本もってフェア
ウエーを走ってばかりいます。すごく恥ずかしーです。ですが前述
の言葉を胸に刻んで今年残り１試合に臨みたいと思っています。
　さて、先週の芋煮例会への多くの方にご参加いただきありがとう
ございました。会員の３人の奥様が花を添えていただきました事と
てもうれしく思っております。また、金子さんの奥様がお誕生日と
いうことで、粋な計らいのサプライズバースデイパーティーには古
澤幹事はじめTREEのスタッフの皆様の温かさ感じました。ありが
とうございました。
　本日は、地区補助金事業第１弾サッカーゴール目録贈呈式でござ
います。地区４種委員会からは、副委員長の山口雄二様がお越しく
ださいました。
　後程よろしくお願い申し上げます。
　山口様は山形第２小学校のスポーツ少年団ふじかげＳＣの総監督
をなされ、山形地区４種委員会では副委員長を務めておられます。
現状のサッカースポーツ少年団のお話などをお聞かせいただけまし
たら幸いでございます。よろしくお願いいたします。
　私の年度もまだ２カ月を消化したばかりですが、挨拶の内容も煮
つまってまいりました。諸先輩のアドバイスをいただけましたら幸
いですので、更なるご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げま
して私の挨拶とさせていただきます。

　第９１１回例会は地区補助金事業として、山形第２小学校のスポー
ツ少年団ふじかげＳＣの総監督をされ、山形地区４種委員会では副
委員長を務めておられます山口雄二様がお越しになり、サッカー
ゴール目録贈呈式を行い、少年サッカーの現状について卓話いただ
きました。

サッカーゴールネット目録贈呈式と卓話

高橋会長挨拶

時間（タイムスケジュール）

１８：３０	 開会点鐘	 ：高橋　豊会長
１８：０１	 国歌（月初）及びロータリーソング（SAA選曲）　
	 	 ：ソングリーダー（クラブ奉仕委員会）
１８：３３	 ロータリー目的唱和
１８：３５	 会長挨拶（ゲスト紹介）
１８：４０	 地区補助金事業「サッカーゴールネット目録贈呈」
１８：４２	 ９月誕生会員お祝い
	 （１日古澤会員・２６日秋葉会員・２７日天口会員）
１８：４３	 食事準備・食事開始
１８：４５	 幹事報告
１８：５５	 委員会報告
１８：５７	 ニコニコボックス
◎本日のプログラム	 ：担当　職業奉仕委員会

１９：１０	 ゲスト卓話　	 　山形県サッカー協会４種委員会　　　
	 　山形地区副委員長　山口雄二　様
１９：２５	 出席報告	 ：SAA渡邉由紀夫会員
１９：３０	 閉会点鐘	 ：高橋　豊会長

タイムスケジュール

◆出席報告

会員総数
出席義務
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本日 22 - １2 -

　天口信裕さん、後藤卓也さん、中村祐一さん、古澤利治さんから
ニコニコをいただきました。

ニコニコBOX

　次週は祝日の為、休会。
　25日は吉田ガバナー補佐を招いてのクラブ協議会になりますので、
委員長皆様には今年度の方針発表をしていただき、吉田補佐より総
評を頂くことになっておりますので多数の例会参加をお願い致しま
す。
　最上川物語について、現在９名の参加になっております。
　当日は、７時3０分まで現地集合なっていますので遅れずに集合し
てください。
　地区大会について　１１月１2日（日）１０時から
　７ロータリー親睦ゴルフコンペの締め切りが１０月１3日（金）

幹事報告


